

GROSSE SPENDE AN FÖRDERVEREIN FÜR KREBSKRANKE KINDER

87.000 Euro Spenden sammelte die Herrenknecht AG bis Ende Juli für den Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg. Der Gründer und Vorstandsvorsitzende Dr. –Ing. E.h. Martin Herrenknecht rief die Spendenaktion anlässlich einer Gala zum 35-jährigen Bestehen ins Leben. Gespendet hatten Mitarbeiter, Kunden und Partner des Unternehmens.

Schwanau, 15. August 2012. Anfang Juli lud Dr. –Ing. E.h. Martin Herrenknecht mehr als 2.000 Gäste unter dem Motto „Think positive! Together we are building our future“ in die Baden-Arena nach Offenburg. Anlass war nicht nur das 35-jährige Bestehen des auf Tunnelvortriebstechnik spezialisierten Unternehmens, sondern auch der runde Geburtstag des Gründers. Dieser verzichtete auf Geschenke und bat stattdessen um Spenden an den Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg. Rund 54.000 Euro überwiesen Mitarbeiter und Kunden daraufhin direkt auf das Konto des Fördervereins. In Sammelboxen konnte der Betriebsrat am Standort Schwanau weitere rund 3.000 Euro sammeln. Martin Herrenknecht selbst setzte über 30.000 Euro on top.

„Wir tragen gemeinsam Verantwortung für die Zukunft unserer Kinder“ betonte er und sagte weiter: „Wir sollten in dieser Stunde auch an jene denken, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen“. Dass diese Devise im Unternehmen gelebt wird, bewiesen zuvor schon die Auszubildenden der Herrenknecht AG. In Zusammenarbeit mit der DRK-Blutspende-Zentrale hatten sie die Aufwandsentschädigung für eine firmeninterne Blutspende gänzlich dem Förderverein zukommen lassen.

Der Förderverein für krebskranke Kinder e.V. Freiburg setzt sich besonders stark in der Region ein. Neben einem Geschwisterkindergarten und einem Elternhaus an der Unikinderklinik Freiburg unterstützt der Förderverein unter anderem auch die Forschung und technische Ausstattung der Uniklinik. Martin Herrenknecht freut sich sehr, die Einrichtung in der kommenden Zeit persönlich zu besichtigen.